

Raúl Castro exprime sa confiance dans le travail du nouveau président de Cuba



La Havane, 19 avril (RHC)- Raúl Castro a exprimé sa confiance dans le nouveau président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres de Cuba, Miguel Díaz-Canel, mettant l'accent sur sa fidélité à la Révolution et sur la solidité de ses idées politiques.

« L'élection de Díaz-Canel n'est le fruit du hasard. Nous ne doutons pas que par ses qualités, son expérience et son dévouement au travail il aura un succès absolu dans la réalisation de la tâche que lui a confiée notre organe suprême du pouvoir de l'état » a assuré le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba.

Prononçant le discours de clôture de la 9e Législature de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire au Palais des Congrès de La Havane, Raúl Castro a mis en exergue la trajectoire de Díaz-Canel dans le travail et dans la politique.

Le Général d'Armée a parlé du travail du nouveau président cubain lorsqu'il occupait le poste de premier secrétaire du Parti dans les provinces de Villa Clara et d'Holguín et

après de Ministre de l'Enseignement Supérieur et de premier vice-président du Conseil d'état.

Il a également indiqué que le nouveau président élu doit préparer son successeur pour faciliter le transit sûr et la continuité de la Révolution commencée le 1er janvier 1959.

Raúl Castro, également député à l'Assemblée Nationale, a relevé que le processus électoral qui prend fin aujourd'hui à Cuba a eu une participation massive des citoyens en signe d'appui à la Révolution et à la démocratie socialiste.

«L'occasion est propice pour éclaircir, une fois de plus, que nous ne prétendons pas modifier le caractère irrévocable du socialisme dans notre système politique et social ni le rôle dirigeant du Parti Communiste de Cuba en tant qu'avant-garde et force dirigeante supérieure de la société et de l'État comme l'établit l'article 5 de la Constitution »

Il a rappelé que cette session de la 9e législature a lieu au moment où l'on commémore le 57e anniversaire de la victoire remportée à Playa Girón sous la direction du leader historique de la Révolution, Fidel Castro, sur l'invasion mercenaire organisée et financée par les États-Unis. « Ce fait revêt une plus grande importance car c'était la première fois que des combattants de l'Armée Rebelle, des policiers et des membres des milices nationales révolutionnaires défendaient la bannière du socialisme proclamé par Fidel Castro le 16 avril 1961 aux obsèques des victimes des bombardements contre les aéroports de Ciudad Libertad, de San Antonio de los Baños et de Santiago de Cuba » a relevé Raúl Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/160297-raul-castro-exprime-sa-confiance-dans-le-travail-du-nouveau-president-de-cuba>



Radio Habana Cuba